

## Aqui micro noticias varias deportivas 12 Julio 2021



### **DEPORTES VARIOS 12 DE JULIO 2021**

**COLÓN;** Le piden a Colón que cambie la iluminación del estadio? Se habría charlado en reunión de comisión directiva en Colón un supuesto pedido de la Liga Profesional de cambiar la iluminación del estadio Brigadier López

---

Es que en el arranque de la semana pasada reportaron positivo para coronavirus los delanteros Nicolás Leguizamón y Wilson Morelo, a los que luego se le fueron agregando otros jugadores muy importantes del plantel, como Paolo Goltz, Gonzalo Piovi, Cristian Ferreira, Federico Lértora, Alexis Castro, Facundo Garcés y Guillermo Gozález.

Domínguez si hoy arrancará el Torneo de Primera División, serían los siguientes: Ignacio Chicco; Facundo Mura, Bruno Bianchi, Rafael Delgado y Eric Meza; Santiago Pierotti, Yeiler Gómez, Rodrigo Aliendro y Christian Bernardi; Mauro Formica y Facundo Farías. [.unosantafe.com.ar/](http://unosantafe.com.ar/)

River La probable para este encuentro es la siguiente: Franco Armani; Gonzalo Montiel, Paulo Díaz, Héctor David Martínez o Javier Pinola, Fabrizio Angileri; Agustín Palavecino, Enzo Pérez, Enzo Fernández o Julián Álvarez, José Paradela; Matías Suárez y Agustín Fontana o Braian Romero.

---

### **INFORMES UNIÓN**

Este sábado por la mañana, el estadio Juan Carmelo Zerillo de la Plata fue escenario del cuarto y último amistoso de Unión de esta pretemporada con miras al nuevo campeonato de la Liga Profesional. En este caso, fue empate de los titulares 0-0 ante Gimnasia, donde el DT Juan Azconzábal ya dio pistas concretas de su idea.

Unión: Sebastián Moyano; Federico Vera, Franco Calderón, Juan Carlos Portillo y Claudio Corvalán; Juan Ignacio Nardoni, Ezequiel Cañete y Gastón Comas; Gastón González, Daniel Juárez y Juan Manuel García. DT: Juan Azconzábal Con info de LT10

=====

Fútbol femenino: Boca se quedó con el Superclásico y logró el pase a la final  
Luego de empatar 2 a 2, las Gladiadoras ganaron por penales y jugarán la final del Torneo Apertura femenino de AFA.

San Lorenzo eliminó a UAI Urquiza, el mejor equipo de la primera fase, tras imponerse 1-0 en el estadio de Platense y jugará la final del torneo Apertura de fútbol femenino ante Boca Juniors, que dejó en el camino a River.

=====

COPA EUROPEA ITALIA 2 INGLATERRA 2 a penales lo ganó Italia y festejaron los tanos

=====

### **Argentina campeón de la Copa América**

Lionel Messi: "Muchas veces me fui triste, pero sabía que se iba a dar"

Desde la conquista del trofeo sudamericano, los jugadores de la selección circularon por las redes sociales videos de los festejos con el nuevo hit, que superó en preferencia al "Brasil, decime qué se siente", lanzado en ocasión del Mundial 2014.

Con la melodía de "Para no olvidar", de Andrés Calamaro, la pegadiza nueva canción tiene la siguiente letra:

¿Qué te pasa bazuca?, todavía seguís esperando  
¿Qué te pasa bazuca?, en la favela están todos llorando  
Van pasando los años, te acordás del Mundial del '50  
Están todos cagados, tienen miedo que pase de vuelta  
Porque Messi tiene puesta la corona, oh, oh, oh  
Y la magia de su zurda que enamora, oh, oh, oh  
Para colmo te acordás de Maradona...  
Sé qué te duele, que te lastima pero esta Copa es de Argentina.

=====

### **TENIS**

Por sexta vez

Djokovic gana Wimbledon y alcanza el récord de 20 títulos de Grand Slam  
El número uno del tenis mundial logró hoy su sexta corona en Wimbledon, al vencer en la final al italiano Mateo Berrettini por 6-7 (4), 6-4, 6-4 y 6-

=====  
Bagnis le ganó el duelo a Coria y fue campeón en Salzburgo  
Facundo Bagnis le ganó el duelo de santafesinos a Federico Coria por 6-4, 3-6 y 6-2 y se coronó campeón en el Challenger de Salzburgo.  
=====

## **CICLISMO**

El máximo tribunal revocó la “falta de mérito” por delitos de lesa humanidad con la que había sido beneficiado el dueño del ingenio Ledesma. Rosenkrantz, el titular de la Corte que puso Macri, fue el único miembro que defendió a Blaquier.

=====  
La velocista COLOMBIANA santandereana Martha Bayona, se colgó el oro en la especialidad de los 500 metros, en el marco de la Copa de Naciones de pista que se disputa en el velódromo de San Petersburgo, Rusia. En la instancia final, Bayona, que venía de cumplir con un extraordinario desempeño en el Campeonato Panamericano de Perú, superó a las rusas Alina Lysenko y Nataliia Antonova.  
=====

Amplio dominio de Colombia en el Panamericano de pista: 14 oros, 5 platas y 3 bronces  
=====

Anna Van der Breggen se lleva el Giro de Italia Femenino, Coryn Rivera la última etapa  
=====

## **ATLETISMO SUDAMERICANO EN PERU**

Argentina alcanzó una buena cosecha en el cierre del Campeonato Sudamericano de Atletismo en Perú, se destacó nuevamente el rafaelino Tomás Mondino, ganador en 200 y 100 metros llanos.

En la posta de 4x400 los argentinos Bruno De Genaro, Bautista Diamante, Antonio Reynada y el rafaelino Pedro Emmert lograron la medalla de bronce al hacer una marca de 3.18.92, mientras que el oro fue para el elenco de Brasil con un registro de 3.13.21.

Otra medalla de oro llegó en la prueba de 3.000 metros con obstáculos de la mano del entrerriano Dylan Van der Hock con una marca de 9.07.74, mientras que el chivilcoyano Tomás Vega fue cuarto con un registro de 9.16.38. En los 400 con vallas, Bruno Agustín De Genaro de San Luis finalizó sexto con una marca de 56.09, logrando el brasileño Gabriel Alves Dos Santos la medalla de oro con un registro de 52.33.

En mujeres, en salto triple, Indiana Holgado de Mar Chiquita logró medalla de bronce al concretar una marca de 12.46 +0.2, mientras que Luciana Gennari de Salta fue quinta con 12.29. La de oro quedó para la brasilerla Whaylla Ester de Oliveira con 12.63. En la prueba de lanzamiento de disco, Ana Sarli de Concordia se adjudicó la medalla de plata al registrar una marca de 42.03, y Natalia Boggero de Las Varillas fue cuarta con un registro 39.81. La medalla de oro fue para la chilena Valentina Ulloa con 44.89.

En la prueba de salto en alto, la rafaelina Abril Okon tuvo tres nulos sin registrar marca y quedó eliminada rápidamente sin poder ir en la búsqueda de las medallas. La marplatense Joaquina Dura logró la medalla de bronce al lograr una marca de 1.73, obteniendo la de oro Arielly Kallayne Monteiro Rodrigues de Brasil con un registro de 1.79.

Chiaraviglio logró la mejor marca del año en el Meeting de Landau

El garrochista santafesino Germán Chiaraviglio logró su mejor marca del año, 5.61 y ganó la medalla de plata en el Meeting de Landau en Alemania.

=====

